

沓掛小学校
自転車茨城県大会に出場



7月10日、ひたちなか市総合運動公園総合体育館で、自転車の運転競技を通して交通安全への興味や関心を高めることを目的とした「第56回交通安全子供自転車茨城県大会」が開催され、沓掛小学校が出場しました。

当日は、小学校29校の5・6年生が参加し、1チーム4人の団体の部と個人の部で実施。沓掛小学校は、境地区予選を勝ち抜き同大会に出場し、団体の部で「第7位」、個人の部で木村日菜子さんが「第8位」に入賞しました。

G20大臣会合で

お茶のおもてなし

「お茶の根本園」

6月8日・9日、つくば国際会議場で、「G20茨城つくば貿易・デジタル経済大臣会合」が開催され、根本園が、茨城茶の提供や手揉み茶の実演を行いました。

当日は、3種類の高級ボトリングティーや水出し手揉み茶、温かい日本茶などを提供。各国の参加者の方々に対し、日本茶の美味しさを素晴らしさを伝えました。



大臣会合の報告で市役所を訪れた根本さん

日本の伝統芸能

能楽に親しむ

6月25日、国立能楽堂で能楽鑑賞教室が開催され、坂東市能楽教室のみなさんや能楽に興味をお持ちの方など30人が狂言、能を鑑賞しました。

参加者からは、「素晴らしい舞台だったので、また参加したい」「事前講習もあり、観た時に分かりやすかった」などの感想が聞かれました。能楽教室では、今後も能楽の良さを広めていけるような活動を行っていきます。



坂東市能楽鑑賞教室参加者と梅村昌功先生

岩井公民館まつり
生涯学習活動を展示・発表

7月5日から7日の3日間、岩井公民館で「第33回岩井公民館まつり」が開催されました。

押し花、フラワーアレンジメント、生花など11団体による作品展示や、坂東こども劇場による人形劇、坂東市民吹奏楽団による演奏発表など18団体による舞台発表が行われ、日頃の学習の成果を発揮しました。

また、今年初めて開いたお箏の体験教室や板子マコト氏によるバリンアート教室、お茶会、そば打ち体験、ラベンダーホルダー作り、テーブル花などの体験コーナー、ヘルシーごはん、手打ちそばの試食コーナーなどが実施され、会場は大勢の来場者で賑わいました。



▼二七電話詐欺の被害を防止するため、二七電話詐欺撃退装置を貸出し中です